

Fecha: 13-06-2025

Medio: Las Últimas Noticias

Supl. : Las Últimas Noticias

Tipo: Noticia general

Título: La lluvia llegó con frío: la máxima fue de 9 grados en Santiago

Pág. : 5

Cm2: 332,7

VPE: \$ 1.829.598

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

91.144

224.906

No Definida

La lluvia llegó con frío: la máxima fue de 9 grados en Santiago

Tal como ya es costumbre, una vez que este jueves comenzaron las precipitaciones que afectaron a buena parte del centro sur del país, no pasó mucho tiempo antes de que los cortes de luz afectaran en distintos grados a once regiones. Según cifras de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), a las 4 de la madrugada de este jueves había 30.470 clientes sin energía a nivel nacional, 7.912 de los cuales se concentraban en la Región Metropolitana. En el momento peak el servicio se había interrumpido en 77.704 hogares.

Las temperaturas fueron particularmente bajas en Santiago. Mientras a la una de la madrugada el termómetro marcaba solo 5° en la estación meteorológica de Quinta Normal, la máxima registrada fue de 9° a las cuatro de la tarde.

En cuanto a las precipitaciones, el temporal dejó 28 milímetros hasta las 2 de la tarde de este jueves.

